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Data: 25/02/2025 

Horário: 19h00 

Online 

Participantes: 

Nome 

Ariana Cardoso 

Fabricio Tadeu de Almeida  

Genival Lopes (Gê Lopes) 

Paulo Ruel 

Miriam Silva de Miranda Castro 

Valentin Toral Franco 

Ângela Alves 

 

Pauta: 

1) Projetos para o jardim Clipper  

2) Nascentes 

3) Esclarecimento de dúvidas 

 

Informes/outros: 

Expediente: 

1) Gê Lopes – Informou sobre as próximas ações do projeto Limpeza da Represa e Convidou a 

todos.  

Iniciamos a reunião falando sobre as nascentes da região e a necessidade de conservação e 

preservação.  

Ângela – Citou as nascentes que não são registradas e as nascentes já existente se ainda estão 

ativas. Citou a situação do Parque do Laguinho.  

Paulo – Comentou que as nascentes próximas ao jardim Clipper estão ativas porem precisam de 

ações para que não se perca, por conta dos descartes irregulares que crescem absurdamente na 

região.  



Citou também a preocupação com relação a orla da represa, que a limpeza deveria ser de forma 

mais rotineira, pois nota que o acumulo de lixo poderia ser evitado com uma limpeza mas 

rigorosa.  

Fabricio – Explicou como é realizada a limpeza e de quem compete esse cronograma.  

Gê Lopes – Falou sobre o projeto Limpeza na Represa que foi criado justamente para auxiliar 

nessa limpeza, porem depende do voluntariado e nem sempre é possível fazer mais de uma ação 

no mesmo mês.  

Ângela e demais participantes debateram sobre melhorias e ações necessárias para a região.  

Sr. Paulo, sugeriu uma ação mensal visando manter as nascentes e envolver as escolas e polos 

da educação para ampliar a conscientização dos munícipes e das crianças.  

 

 

Reunião encerrada às 20:45hs 

Eu, Ariana Cardoso dos Santos lavrei a Ata na presente data, não 

havendo nada a mais a declarar. 

 

São Paulo, 25 de fevereiro de 2025. 

 


